



Illkirch-Graffenstaden

Ville d'Illkirch-Graffenstaden **Communiqué de presse**

Vendredi 6 mars 2020

Annulation du Printemps des Bretelles édition 2020 à Illkirch-Graffenstaden

Dans le contexte actuel de propagation du COVID-19, la Ville d'Illkirch-Graffenstaden apporte une vigilance particulière à la santé de tous les publics.

Compte-tenu des recommandations émises par le gouvernement, le maire a décidé d'adopter une mesure de précaution particulière et d'annuler la 23^e édition du Printemps des Bretelles qui devait se dérouler du 13 au 22 mars prochain.

De nombreux moments forts de cette manifestation (concerts, bals et soirées dansantes) devant se tenir au sein du Magic Mirrors et dans divers espaces de l'Illiade, il convient d'éviter le rassemblement des personnes en milieu confiné pour prévenir les risques de propagation.

Le maire engage les habitants à appliquer les mesures de prévention et d'hygiène mises en place par le gouvernement.

Contact presse :

Stéphanie Allouis

Tél. 03 69 06 15 18

s.allouis@illkirch.eu